

Ich habe 44 Freunde, alles ist in Butter.  
Darunter auch ein Kumpel und der Nachbar meiner Mutter.  
Und heut' ist wieder einer dieser wundervollen Tage.  
Ich bekomm' ne brandneue Freundschaftsanfrage.  
Ich glaub das ist das Mädels von der Supermarktkasse.  
Klar, dass ich mir die nicht entgehen lasse.  
Ist doch super, wenn man in der großen Stadt  
möglichst viele Freunde hat

Ich weiß genau wann Tom seine Meerschweinchen füttert  
und welche Szene welches Films die Liese so erschüttert.  
Ich kenne Tines Zimmer im Urlaub in Tirol  
und weiß ihr kleiner Sohn fühlt sich grade nicht so wohl.  
Melina hat aktuell 'n bisschen lange Weile,  
Olli sucht verzweifelt seine Nagelfeile.  
Das sind Information' und das is' ja das nette,  
die ich sonst nicht hätte.

Bevor ich morgens schnell bei Facebook reinguck,  
hab ich keine Ahnung wie's mir geht.  
Bevor ich morgens schnell bei Facebook reinguck,  
weiß ich nicht, ob sich die Welt noch dreht.

Ich hab endlich mal Kontakt zu meinem Bruder und dem Neffen.  
Ich brauche die nicht mal in Echt zu treffen.  
Ich merke, dass ich mich mit vielen besser versteh,  
seit ich sie jetzt gar nicht mehr persönlich seh.  
Doch ich bin über alles bestens informiert.  
Ich weiß dass Susi online über Walfang potestiert.  
Ne was ist das schön auf 'ne Demo zu gehn,  
ohne vom Sofa aufzustehen.

Bevor ich morgens schnell bei Facebook reinguck,  
hab ich keine Ahnung wie's mir geht.  
Bevor ich morgens schnell bei Facebook reinguck,  
weiß ich nicht, ob sich die Welt noch dreht.

Ich schau mir auch so gern alle Photos an:  
Mein Versicherungsvertreter am Ballermann,  
blau, oben ohne mit 'ner Tüte in der Hand.  
Ich hab den zuerst gar nicht wiedererkannt.

Bevor ich morgens schnell bei Facebook reinguck,  
hab ich keine Ahnung wie's mir geht.  
Bevor ich morgens schnell bei Facebook reinguck,  
weiß ich nicht, ob sich die Welt noch dreht.

Bevor ich morgens schnell bei Facebook reinguck,  
hab ich keine Ahnung wie's mir geht.  
Bevor ich morgens schnell bei Facebook reinguck,  
weiß ich nicht, ob sich die Welt noch dreht.